

## LEMBAR ABSTRAK

**Nasya Ghinatun Nafsi :** *Pengaruh Piutang Murabahah terhadap Total Aset Berdasarkan PSAK 102 di BCA Syariah Periode 2013-2020*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh jumlah piutang murabahah yang diduga berdampak positif terhadap total aset dari data BCA Syariah selama periode 2013-2020. Adapun fenomena yang terjadi terkait piutang murabahah terhadap total aset di BCA Syariah, yakni adanya ketidak sesuaian dengan teori yang ada. Seharusnya ketika piutang murabahah naik, maka total asetpun ikut naik ataupun sebaliknya. Namun fenomena yang terjadi adalah Ketika piutang murabahah bertambah, disisi lain total aset ditemukan berkurang ataupun sebaliknya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat perkembangan piutang murabahah serta total aset dari BCA Syariah, mengetahui hubungan piutang murabahah terhadap total aset dan seberapa besar pengaruh dari piutang murabahah terhadap total aset di BCA Syariah.

Piutang Murabahah adalah tagihan yang timbul karena adanya transaksi murabahah. Murabahah adalah penjualan barang dimana harga asli barang ditambah keuntungan yang disepakati antara pembeli dan penjual. Sedangkan total aset adalah sumber daya ekonomi yang dimiliki oleh suatu perusahaan atau entitas dan harga beli atau nilai wajarnya harus diukur secara objektif.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan analisis kuantitatif. Sumber data yang dikumpulkan berasal dari data sekunder laporan keuangan triwulan BCA Syariah Periode 2013-2020. Analisis yang digunakan yaitu, analisis deskriptif, analisis regresi linier sederhana, analisis korelasi Pearson Product-Moment, analisis determinasi dan analisis pengujian hipotesis.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Perkembangan piutang murabahah di BCA Syariah periode 2013-2020 mengalami naik turun di setiap tahunnya (2) Perkembangan total aset di BCA Syariah periode 2013-2020 mengalami kenaikan di setiap tahunnya (3) berdasarkan dari hubungan piutang murabahah terhadap total aset maka terdapat pengaruh piutang murabahah terhadap total aset dimana sesuai komposisi naik turun yang terjadi piutang murabahah dapat mempengaruhi total aset (4) hasil penelitian ini adalah Terdapat pengaruh signifikan secara parsial antara Piutang Murabahah terhadap total aset sebesar 49,5%, sedangkan untuk faktor lain yang tidak diteliti sebesar 50,5%.

**Kata kunci :** *Piutang Murabahah dan Total Aset*